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平成 30 年度 第 1 回 青森市スポーツ推進審議会 会議概要 

 

 

開催日時  平成 31 年 3 月 18 日（月）18：30～19：45 

 

開催場所  青森市役所本庁舎 2 階 庁議室 

 

出席委員  奥 静子委員、長内 良丸委員、柿崎 泰明委員、久慈 佐知子委員、 

斎藤 広樹委員、神 明彦委員、高杉 勝彦委員、塚田 晴彦委員、 

中田 吉光委員、増田 あけみ委員、山谷 尚史委員    ≪計 11 名≫ 

 

欠席委員  奥島 義光委員、 ≪計 1名≫ 

 

事 務 局   経済部次長 横内 信満、地域スポーツ課長 木村 久美子 

地域スポーツ課主幹 田中 祐司、地域スポーツ課主査 葛西 光明 

≪計 4名≫ 

 

会議次第  1 開会 

2 組織会 

       （1）会長・副会長の選出 

       （2）会長あいさつ 

      3 議事 

（1）スポーツ団体補助金について 

（2）（仮称）スポーツコミッション青森について 

4 閉会 

 

  



2 

 

組織会について 

事務局から会長の選出については、青森市スポーツ推進審議会条例第 5 条の規定に基づ

き、委員の互選により定めることとなっているため、委員の皆様から推薦をいただきたい旨

の説明があった後、委員の推薦により、会長として増田委員が選出され、全会一致で決定し

た。 

また、副会長の選出についても、委員の推薦により、副会長として柿崎委員が選出され、

全会一致で決定した。 

 

議事（1）スポーツ団体補助金について 

事務局から、資料 1のとおり、スポーツ団体補助金について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

○委員 

資料中の「1 補助内容（2）」に記載されている青函対抗総合体育大会について、小・中

学生も対象とした交流などもあればよいと考えている。 

 

 

議事（2）（仮称）スポーツコミッション青森について 

 事務局から、資料 2のとおり、（仮称）スポーツコミッション青森について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

○委員 

組織体制はどのようになるのか。 

 

○事務局 

 市が事務局となるが、構成団体が複数あることから、意見集約を進めるための組織の設置

を検討しながら、組織体制を構築していきたい。 

 

○委員 

スポーツコミッション青森に期待できる部分が多数あると考えているため、素早いフッ

トワークで進めてほしい。 

 

○委員 

大会等の開催に当たっては、選手が万が一体調を崩した際の病院の受け入れなどの健康

管理、医療体制の構築も必要であると考えている。 
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○委員 

ワッツ等の交流イベントの開催に当たっては、交流のみならず、強化という視点も含めな

がら、指導者の育成も併せて実施できれば、スポーツの活性化につながるものと考えている。 

 

○委員 

 大規模な大会の開催に当たっては、開催場所にもよるが、駐車スペースのほか、公共交通

やシャトルバスなど、交通網の配慮も必要である。 

 

○委員 

 プロスポーツクラブとして、ラインメール青森 FC やワッツのほかにも、競輪団体もある

ため応援していきたい。 

 また、スポーツコミッションのロードマップを見ると実施項目が多いことから、達成でき

るよう優先順位も考えながら進めてほしい。 

 

○委員 

 委員の皆様も含めて、スポーツコミッション青森を通じて、スポーツを盛り上げていきた

いと考えている。 

 

閉 会 

このほか、事務局から資料 3 のとおり、平成 30 年度スポーツ振興事業について報告後、

閉会 

 


